



Renseignement concernant la nationalité

Par man1987

Bonjour, j'ai fais une demande de naturalisation par mariage le 02/12/2022 , avec mon mari on avait prévu de rentrer vivre au Maroc dès le passage de la police chez moi mais les délais sont très long ce qui fait qu'avec mon mari et nos enfants on est rentré au Maroc en juillet 2023 et j'attends juste le numéro de dossier pour prévenir la préfecture pour qu'ils envoie mon dossier au consulat mais il y a 2 jours j'ai reçu un appel de la police pour que je passe au commissariat pour l'entretien , j'ai envoyée un mail à la préfecture qui m'ont enfin transmis mon numéro de dossier donc ma question est : est-ce que je prends un billet d'avion directement pour la France pour passer l'entretien avec la police et après mon rdv prévenir la préfecture de mon déménagement ?? Ou les prévenir tout de suite pour que la suite des démarches soient faites ici au consulat du Maroc???

Merci pour vos réponses

Par isernon

doublon